

Jefa de Estado se reúne con integrantes de Cooperativa Melimapo

13 SEP 2017



La delegación estuvo encabezada por Bernardo Melin, Presidente de la Cooperativa campesina, silvoagropecuaria, turística, artesanal y cultural, proveniente de la comuna de Victoria.

También estuvieron presentes el Vicepresidente de la Cooperativa, Juan Quipul; su Secretaria, Carmen Sánchez; los socios María Lepuman y Florencio Coñopan; además del Alcalde Victoria, Javier Jaramillo; Manuel Cofré Ovalle, de la Unidad de Desarrollo Local de la Municipalidad de Victoria; Gabriel Toledo, de la CONADI; y la Directora Nacional SERCOTEC, Paola Moncada.

En el encuentro, los asistentes presentaron a la Mandataria el proyecto Ruka Peuman (Casa de los Sueños), una iniciativa turística y de desarrollo productivo inédito en la comuna de Victoria, donde 75 comunidades mapuche visibilizarían su cosmovisión cultural regional.

La Cooperativa Melimapo nace en 2014 en respuesta a los altos niveles de cesantía de la comuna. Actualmente, comercializa productos que son fruto de la producción familiar para el autoconsumo, cuyos excedentes son comercializados a pequeña escala. Tiene 15 socios fundadores y 40 asociados y ha consolidado su organización a través de un trabajo colaborativo con distintas instituciones y autoridades gubernamentales, tales como CONADI, CORFO, INDAP, Universidad Arturo Prat, Municipalidad de Victoria, entre otras.

